

Gemäß interfraktionellen Antrag A0180/07 **beschließt** der Stadtrat unter Beachtung des Änderungsantrages A0180/07/2 des Ausschusses K einstimmig:

Beschluss-Nr. 1865-62(IV)08

Die Landeshauptstadt Magdeburg wird sich weiterhin mit Intensität und Engagement nach Maßgabe ihrer Möglichkeiten um eine öffentlichkeitswirksame Popularisierung und Darstellung des Magdeburger Stadtrechtes – insbesondere durch die Verleihung des Eike-von-Reggow-Preises und des Eike-von-Reggow-Stipendiums sowie die professionelle Organisation entsprechender (Sonder-) Ausstellungen - bemühen. Sie wird darüber hinaus das dem Magdeburger Stadtrecht gewidmete ehrenamtliche Engagement fördern und unterstützen. Zu diesem Zweck bittet sie den Verein „Offene Türen“, die entsprechenden ehrenamtlichen Aktivitäten zu bündeln und erforderliche Mittel einzuwerben.